

Los árbitros de este número de la revista fueron:

Patricia Elena Aceves Pastrana, UAM-X, México

Olga Yanet Acuña Rodríguez, UTPC, Colombia

Francisco Albizú Labbé, Université du Sud Toulon Var, Francia

Emmanuelle Barozet, Universidad de Chile

Ricardo Betancourt Vélez, Pontificia Universidad Javeriana, Colombia

Marcelo Borrelli, Universidad de Buenos Aires, Argentina

Carlos Choque Mariño, Universidad de Tarapacá, Chile

Hélène Combes, SciencesPO, Francia

Juan Santiago Correa Restrepo, CESA, Colombia

Alexandrine de la Taille Urrutia, Universidad de los Andes, Chile

Juan Carlos Eslava, Universidad Nacional de Colombia

Guido Ignacio Giorgi, CONICET, Argentina

Jose Rubens Lima Jardimino, Universidade Federal de Ouro Preto, Brasil

Marisa Moroni, Universidad Nacional de la Pampa, Argentina

María Julieta Oddone, Universidad de Buenos Aires, Argentina

Ana María Otero-Cleves, Universidad de los Andes, Colombia

Pilar Parra Contreras, Universidad Complutense de Madrid, España

Elisabet Prudent Soto, Universidade de São Paulo, Brasil

Fernando Purcell, Pontificia Universidad Católica de Chile

Karina Ramacciotti, Universidad de Buenos Aires, Argentina

Steinar Andreas Sætherk, University of Oslo, Noruega

Franco Savarino, Instituto de Antropología e Historia, México

Renán Silva, Universidad de los Andes, Colombia

Mario Sznajder, Universidad Hebrea de Jerusalén, Israel

Ellen Fensterseifer Woortmann, Universidade de Brasília, Brasil